

37. Brückenfest des Vereins Alt-Heidelberg mit viel „Wein und Gesang“

Liebe Gäste aus nah und fern, HeidelbergerInnen und natürlich liebe „Altstädter“ und Freunde unseres Vereins Alt-Heidelberg!

Wir freuen uns, wenn Sie wieder zu uns, dem Verein Alt-Heidelberg, kommen und mit uns am 04. und 05. Juli 2015 das 37. Brückenfest feiern. Wir werden wieder auf einem der schönsten Plätze der Welt - finden wir jedenfalls - in der Altstadt sitzen, an der Alten Brücke, am Neckar zwischen den grünen Berghängen, bei viel „Wein und Gesang“, aber auch leckerem Gegrilltem. Das Fest wird am Samstag um 13.00 Uhr eröffnet.

Mehr als 70 Personen, Vereinsangehörige und Nicht-Vereinsangehörige arbeiten bei unserem Fest jedes Jahr ehrenamtlich mit, mehrere Familien seit Jahrzehnten und bereits in der Enkelgeneration! Diesen gilt unser ganz besonderer Dank. Auch den Mitarbeitern der Stadt und all denen, die jedes Jahr wieder für den ordnungsgemäßen Ablauf dieses großen Festes sorgen, sei

herzlich gedankt, ebenso auch den Geschäften, die uns durch ihre Anzeigen unterstützen – bummeln Sie doch mal vorbei! Und nicht zuletzt gilt unser Dank auch den AnwohnerInnen für Ihre Geduld mit uns und unseren Gästen!

Was an Geld nach Abzug unserer Kosten übrig bleibt, fließt wie immer zurück in die Stadt, in der Regel an soziale Einrichtungen in unserem Stadtteil oder in Aufgaben im Stadtteil. Gerne können Sie den Verein Alt-Heidelberg durch Ihre Mitgliedschaft (min-

destens 25,- Euro jährlich) unterstützen (Email: althelidelberg.lindner@online.de).

Wir freuen uns auf schöne Stunden mit Ihnen.

